



国際ロータリー第2790地区 千葉南ロータリークラブ会報

THE ROTARY CLUB OF CHIBA SOUTH



■創立■ 1964年3月2日 ■例会日■ 毎・金曜日12時30分 ■例会場■ オークラ千葉ホテル
 ■会長■ 廻 辰一郎 ■幹事■ 河原 大輔 ■会報委員長■ 石井 慎一
 ■事務局■ 〒260-0027 千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階 (☎043-245-3204)

2020-21年度

第2713回

2020年7月17日(金) 点鐘12時30分

- ◆ロータリーソング『手に手つないで』
- ◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～
 1. 真実か どうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるか どうか

◆お客様紹介

◇本日はいらっしやいませでした。

◆会長挨拶及び報告 廻 辰一郎会長



皆さんこんにちは。
 コロナの影響が至る所で及ぼしてきておまして、暗い影を落としてきている毎日です。そのような中で千葉南ロータリークラブは例会が開催できることを嬉しく思います。

今日は皆様方のお手元に資料が配布されておりますが、パットと見た限りあまり良いニュースではありませんが、これに関しましてご説明ご報告させていただきます。

国際ロータリー第2790地区のグループ再編成についてということで日付をご覧になっていただければお分かりになる通り、7/14(火)に一斉に地区に流れました。水面下では数年前から地区戦略会議のもと中心に検討されてきたようですが、今回決定事項というようなことでございます。しかしながら、今回第4グループの会長の方々よりお電話もいただきましたし、私の方からも問い合わせを致しましたが、お手元の表にある通り新グループでは第4グループの名前は変わりませんが、現在の段4グループが解体されることとなります。

この件で、本日我がクラブとしては例会後に緊急理事会を開きまして、クラブとしての決議とはいかないまでも意見の集約一致を見たいと思っております。

◆幹事報告 河原 大輔幹事

本日、例会の後 1:40 より緊急理事会を開催いたします。議題は先ほど会長から説明のありました第 2790 地区のグループ再編成についてです。

◆出席報告 (会員数51名)

出席者数	欠席者数	ビジター	7/3 修正出席率
32名	19名	0名	65.31 %

千葉市内例会変更のご案内 [メーキャップにご利用下さい。](#)

千葉RC	月	8/17.8/31	三井ガーデンホテル千葉
千葉西RC	火	8/11・8/18	センシティブ「東天紅」
千葉幕張RC	火	8/11	アパホテル&リゾート東京ベイ
新千葉RC	水	7/29・8/12	京成ホテルミラマレ
千葉北RC	水		ホテルポートプラザちば
千葉中央RC	木		三井ガーデンホテル千葉
千葉港RC	木		京成ホテルミラマレ

◆ニコニコボックス報告

《廻 辰一郎会長・河原 大輔幹事》

新型コロナの影響で、2020年上期の行事のほとんどが中止や延期となり、季節だけが進みゆく気がします。気づけば盛夏となり、暑さ対策に、皆様ご自愛くださいますようお願いいたします。本日は、新会員の皆様に、卓話をお願いしております。どうぞよろしくお願ひいたします。

《岡田 敦志会員》

先週の例会で初の司会を担当させていただきました。大変緊張しましたが、皆様のご協力のもと、何とか終えることが出来ました。有難うございました。

《末吉 弥和会員》

ご心配をおかけしましたが、元気に戻ってきました。5月22日に脳血管にできた瘤が破裂したためのくも膜下出血で倒れまして緊急入院しました。翌日手術ができて6月14日に退院、自宅療養となり、やっとロータリーの出席も叶いました。

皆様もコロナの下、お体にご自愛ください。

《出井 清会員》

末吉弥和さん、お帰りなさい。これからも、麻雀、ゴルフに励んで下さい。

《水野 浩利会員》

お蔭さまで来年大学を卒業する長女の就職の内定をもらうことが出来ました。コロナウィルスの関係で、門戸が狭いタイミングだったので、ホッとしました。

《今井 太志会員》

昨日は、親睦活動委員会に多くのご参加者を賜り、誠に有難うございました。

皆様積極的にご参加いただき、大変嬉しく存じます。今後ともご協力、よろしくお願い申し上げます。

されたライラセミナーについて、4月末の例会で参加報告をさせて頂く予定でしたが、今年はコロナの影響でその時間が取れず実現できませんでしたので、私の方からご報告させて頂きたいと思います。



《スライドを使ってライラセミナー参加の様子をお話いただきました。》



参加者の感想として、異業種の方達と日常では味わうことのできない経験や達成感を感じることができて大変有意義だったとのことでした。

青少年に将来の準備をさせることがライラセミナーの目的であり、では実際過去の参加者たちは現在どうしているのかということをお話しさせていただきました。

2016年ライラセミナーに参加くださった根本さんという女性は、その後社内でも活躍され、7/7に入籍をしたそうです。「入って学び出でて奉仕」というロータリー精神の気づきを得て羽ばたいていってくれることと思います。

最後に簡単に自己紹介をしていただきました。特技は剣道でございまして7段教士を入許されております。

加藤会員におきましても会員の方々より様々な質問がありました。

特に剣道にまつわる質問が多かったのですが、実際に警備にあたる仕事の中で起こったいろいろなエピソードについてお話しいたしました。



第2714回例会

日時⇒ 2020年7月31日(金) 点鐘12:30

卓話⇒ 《新会員卓話》

前島 孝夫会員、畑江 大介会員

第2715回例会

日時⇒ 2020年7月31日(金) 点鐘12:30

卓話⇒ 《新会員卓話》

戸井田 泰明会員、齋藤 良亮会員



《会報担当：五十嵐 博章》



本日の卓話

《新会員卓話》

《大山 博夫会員》



新会員の千葉市若葉区出身で、千葉市で会社を営んでおります大山です。お話はあまり得意ではありませんが、宜しく願い致します。

私は、日本全国で炉を作っております。今、震災があれば炉を作り、災害があれば炉を作り、人が死ねば路を作るような仕事をしているので仕事には困っておりません。お陰様で千葉県で一番仕事をやらせていただいていると勝手に思っております。

会社としては、地元の千葉ロッテマリーンズのスポンサーを5年ほど前からやっております。あまり綺麗ではありませんが、VIP ルームの使用も可能ですのでお気軽にお声掛けください。

趣味は、女子プロゴルファーの追っかけをしております。弊社のサポート選手が名古屋の金田久美子選手と千葉の大西葵選手、安田綾乃選手の3選手を今年もサポートしています。選手のキャディバッグ等に弊社ビーアイ・テックのロゴが入っていると思いますので声を掛けてあげてください。

《会場の皆さんより、いろいろな質問がありました。》

特に印象的だったのは、大山会員は子供の頃から経営者になりたかったそうです。すべてをお話しいただけるのは時間的に無理でしたが、色々ご苦労や経験をされて一代で会社を作り上げ、現在成功されていると言う事でしたので何よりだという印象がありました。

《加藤 隆章会員》

皆様こんにちは。アルソックの加藤です。いろいろご報告もありまして、本日はスライドをご用意させていただきました。内容は、ライラセミナーについてです。

本来であれば、2月15日・16日の両日に渡って開催